

Presidente Díaz-Canel evoca fundación de escuela de medicina



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 15 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este martes a alumnos y trabajadores de la Escuela Latinoamericana de Medicina (Elam) por el aniversario 23 de esa institución.

En un mensaje en Twitter el mandatario envió un fuerte abrazo a los estudiantes, profesores y graduados quienes, como dijera el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, son médicos dispuestos a trabajar en el lugar en que se les necesite, en los más remotos rincones del mundo, donde otros galenos no van.

La Elam fue fundada por Fidel Castro con el propósito de formar personal de salud de otras naciones para que una vez graduados presten sus servicios en territorios en desarrollo.

Hasta la fecha, la institución ha formado a más de 30 mil alumnos de 120 países, entre ellos jóvenes estadounidenses pertenecientes a comunidades pobres o discriminadas, quienes ejercen su profesión en esos lugares.

El proyecto de la Elam forma parte del Programa Integral de Salud con que la nación caribeña extiende solidariamente la colaboración médica a varios países del mundo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305012-presidente-diaz-canel-evoca-fundacion-de-escuela-de-medicina>



Radio Habana Cuba